



登小っ子



2023年(令和5年)

3月2日(木曜日) 3月号

登野城小学校
学校だより

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>

「卒業・進級が近づいています!」

校長 大浜 譲



早3月! 子どもたちが卒業・進級する日が近づいてきています。そのような中、先日、運営委員会と体育委員会が登小っ子を楽しませるために「ふえおに大会」を合同で企画・開催しました。あまり人数が多いとぶつかったりする危険もあるので、低・中・高学年と3日間に渡り運動場で行いました。

スタートの合図とともに子どもたちが広い運動場のあちこちに一齐に走り出し、その10秒後には鬼役の6年生が皆をタッチしに走り出します。その光景はまさに見ごたえ十分で、逃げる子どもたちが捕まってなるものかとあっちでもこっちでも全力疾走で逃げ回り、鬼役の6年生も結構必死に追いかけています。鬼にタッチされた人は新たな鬼となって、今度は逃げる友だちをこれまた全力で追いかけます。終わった後、子どもたちからは満足げな表情で、「ずっと走ってた!」「心臓が爆発しそう!」などの声が聞こえてきました。まさしく体をたくさん動かした証拠ですね。私も「子どもってやっぱり思いっきり体を動かしたいんだなあ」とつくづく思いました。

素敵な企画を実行してくれた運営委員会・体育委員会、6年生の皆さんに「ありがとう!」と言いたいです。

また、別の企画ですが、登小職員も子どもたちとの思い出作りを兼ねてスポーツ少年団との親善試合を行っています。これまでバスケ部男女とバレー部男女との試合を行いました。

子どもたちも相手が先生方となると大喜びで、全力で立ち向かってきます。当初の私の予想は、いくら子どもたちが日々部活動に励んでいるとはいえ大人にはかなわないでしょう…でしたが、実はなかなか苦戦しています。年度末になり忙しい日々が続いていますが、それでも合間を縫って多くの職員が試合(もしくは応援)に参加して盛り上げていることに、校長として感謝の気持ちでいっぱいです。サッカー部と野球部との対戦はまだですが、日程の調整をして実現できればと思っています。

さて、「有終の美を飾る!」という言葉があります。物事を全うし、締めくくりとなる場面でも見事な成果を挙げるという意味です。登小っ子全員の、今年度の総仕上げとなる頑張りに期待したいところです。

最後になりますが、卒業・進級への残り少ない大切な日々、保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。子どもたちのこの1年間の成長をともに喜びましょう!

3月 弥生 予定

- ◆生活目標……1年間を振り返ってみよう
- ◆保健目標……耳を大切にしよう
1年間の成長を知ろう
- ◆安全目標……安全な生活の反省をしよう
- ◆給食目標……1年間を振り返ろう
- ◆図書目標……読書の反省をしよう
- ◆人権目標……がんばりを認め合おう

【3月】

- 1日 児童会引継式
職員会議
- 2日 学校テスト
- 6日 人権の日
- 8日 B日程～10日 ※早下校5校時
- 9日 学校評議員会
- 13日 卒業式会場設営
- 14日 安全点検日
- 15日 卒業式リハーサル
委員会
子ども支援会議
- 20日 卒業式会場設営
- 21日 春分の日
- 23日 卒業式 ※5～6年参加・1～4年お休み
- 24日 修了式・離任式 ※午前授業給食なし



令和5年4月10日(月) 始業式
11日(火) 入学式

インフルエンザが流行中です。コロナ対策とあわせて「手洗い」「うがい」「手指消毒」をお願いします。

鼓笛引き継ぎ式



これまで、6年生が運動会や結願祭等で披露してきた鼓笛隊です。新鼓笛隊へとバトンが渡されました。コロナ禍において、従来通りの練習ができず取り組み方法が心配されていました。引き継ぎ式当日は、6年生から楽器を受け取り、少し、緊張気味の5年生でした。しかし、「レディセット」のかけ声で始まった「校歌」は見事な演奏となりました。さすが、次年度を引っ張る新鼓笛隊の5年生。6年生に引けを取らない素晴らしいお披露目となりました。また、先日、いしがき教育の日に開催されたマイフナー登小っ子報告会では、保護者へ向け新鼓笛隊のお披露目を行うことができました。引き継ぎ式の時よりも、一段と上手になっていました。次回はもっと楽しみです！

マイフナー登小っ子報告会



3年ぶりの開催となりました。今年度の取り組みや成果・課題を共有することができました。また、学力向上推進担当（教務主任：入波平）からの各家庭へのお願い事もありました。特に、自学自習力を育てるために、家庭での声かけをよろしくお願いします。マイフナー学習月間に引き続き、家庭での声かけをお願いします。

赤い羽根共同募金 35,979円 登小っ子の協力に感謝!



児童会を中心に取り組んだ赤い羽根共同募金の協力ありがとうございました。市社会福祉協議会を招き、贈呈式を終えることができました。今年度は、35,979円の志がありました。登小っ子のあたたかい心と各家庭からの声かけに感謝申し上げます。次年度も、よろしくお願いします。

キャリア教育として三線教室



音楽の時間に、八重高郷土芸能部の平田みほしさん、宮良ゆうさん、宮里はなさん、根間まりんさん4名の力をお借りして三線の授業を行いました。

「ていんさぐの花」をみんなで歌ったり、「繁盛節」を聴いたりしたあと、後半では、実際に三線を片手に弾いたりすることができました。これをきっかけに郷土芸能に興味をもってほしいですね。八重高郷土芸能部の皆さんに感謝!